

# Quand Sérignac fait école à Paris

**Il ya quelques années à l'Espace Gard avait lieu une remarquable rétrospective des peintres de l'Ecole de Sérignac.**

**L**'ECOLE de Sérignac, du nom de ce magnifique village calme et serein qui longe le Vidourle, rassemblait six peintres de talent.

L'un d'eux, Brudieu, grand constructeur de paysage, a quitté les couleurs du Sud pour aller rejoindre l'au-delà du spectre. Son village lui a rendu l'an dernier un vibrant hommage.

Bollo, le senior de la bande qui vit à Sommières va avoir dans cette ville une exposition permanente.

Ancel, Maggiani et Rival continuent à creuser leur sillon d'artiste, cherchant à dominer leur lumière, leur espace ainsi que couleur, forme et sens.

Le peintre Mathigot, tou-



*Sérignac sous les couleurs de Mathigot*

jours en quête de perfection, donne à voir aujourd'hui à travers quelques belles pièces de son œuvre cette esthétique radicalité qui se désaliénant du sujet, de l'anecdote fait jouer sa plus belle partie à la valeur et à la profondeur de champ en faisant non pas éclater cette lumière du Sud qui fait souffrir les peintres tant elle est écrasante mais en la maîtrisant, la structurant, en lui donnant un puissant relief.

Cette audacieuse résolution se fait par le subtil traitement de la tonalité, de la nuance tout en cédant à l'espace une sensibilité qui devient vibration colorée celle que simple promeneur l'on peut tenter de saisir lorsqu'il plisse les yeux sous le grand soleil pour laisser les choses et les silhouettes se détacher

de façon plus profonde, plus intense, plus mystérieuse (plus mystique ?)

C'est donc en ce moment à Paris à la Galerie Teissèdre que Mathigot, qui prend le plus souvent ses quartiers d'été à Sérignac en expose les couleurs, de l'ocre de la terre aux tuiles rosées, rares touches à la fois strictes et fragiles qui comblient le cœur et l'esprit.

Depuis quarante ans, l'homme et l'artiste ressentent et expriment le côté éternel de ce lieu qui devient sous le pinceau du peintre, un vrai petit paradis. Nul n'est prophète en son pays, c'est souvent vrai. Il n'empêche.. Sérignac a quelqu'un qui a enfin su avec talent apporter un fragment de sa lumière en capitale !

**M&J.L**

**Jusqu'au 5 avril du mardi au samedi de 14h à 19h à la Galerie Teissèdre, 57 rue des Saints-Pères, 75006 Paris.**  
**Tél/Fax : 01.42.22.74.04**